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大中祭、お疲れ様でした！！天候の加減で変更があり、すっきり晴れた天気ではなか

ったものの、熱気と迫力のある大中祭だったと思います！ 

前日より、ＡとＢが黒板アートをしてくれて、視界からも「頑張ろう！」と思わせて

くれるような雰囲気作りをしてくれました！種目においては、大縄の男子の記録からも

たらされた“みんなでジャンプの優勝”と、女子の“棒引きの優勝”は、大きな思い出

です！！ 

全員リレーでこけるペアがほとんどいなかったことと、女子の大縄では目標記録にほ

ぼ到達できたことなど、やっぱり練習って裏切らない！って感じました！また、作戦会

議で出ていた、「団体種目は、頑張って勝ちにいこう！」作戦も見事達成したように思

います。競技の最初の方にあった棒引きで女子が３年生に勝つことができて、クラスが

盛り上がって士気も一気に上がった気がしました！それに加え、更に士気を上げるため

にみんなでジャンプと全員リレーの前に円陣を組んで、Ｃの声出しで１つになって競技

に向かった姿とかも、すっごく行事に対して熱く、クラス一丸となって取り組んでるみ

んなの姿はめっちゃかっこよかったし、キラキラ輝いていました。だから、「楽しかっ

た！」と心から言えます。でも、勝負だから６点差は悔しいなぁ…。 

来年は、ラストの年です！今年の１年生は、みんなのように下克上を起こしてくるに

違いありません！でも、今年の良い点も反省も生かし、来年は、圧倒的な大差で勝って

やりましょう！！そして、かっこいい大中ソーランも決めてやりましょう！！ 

みんなの感想を少し載せます♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・練習もろくに参加せずにフラフラしてる俺を円陣の真ん中に指名してくれた子ら、見捨てず

一緒にリレーを走ってくれた子らに感謝してる。来年はソーランで真ん中いけるように、み

んなに期待されて、期待以上のことができる人間になりたい。 

・大中祭が始まる前からみんなで旗を作ったり、応援グッズ作ったり、作戦立てたりして、め

っちゃ楽しかった。 

・男子の縄跳びは練習であんまり跳べなかったけど、本番で６１回も跳べて嬉しかったし、女

子も２０回以上跳んで、みんなが一生懸命にできたことがよかった。 

・やっぱり、３年生に負けたのが悔しいです。 

・大中祭は楽しかったです。 

・棒引きで３年生に勝てたのが嬉しかった。 

・楽しかったけど、悔しかった。６点差は悔しいけど、みんなで円陣を組んだりして協力して

全力で取り組めて楽しかった。 

・大中祭の文化の部に向けてシナリオも作ってたけど出来なかったから、来年はもっと良くし

て最高の劇（映像）をしたい。 

・綱引きが負けたのが悔しかった！！！！ 

・大縄は放課後に練習した成果が出たと思う。 

・ピコピコハンマーもめっちゃかわいかった～！ 

・来年は文化の部と体育の部の両方したい！ 

・練習してた時はあんまりうまくいかなかったけど、本番では何倍もうまくいった気がする。 

・あまりにも夢中になっていつの間にかみんなのことを全力で応援をしていました。二位にな

ったけど、とてもいい思い出が出来ました。 

・優勝できなかったけど楽しかった。 

・棒引きも女子が勝ってくれたし、リレーも男子勝ててめっちゃうれしかった。団体種目３個

も勝ててうれしかった。来年は優勝！！ 



 

 

 

 

 

 

 

大中祭 体育の部 

みんなの活躍 


